

La police équatorienne déploie 900 effectifs dans le pénitencier de Guayaquil



Quito, 1er octobre, (RHC)- Des centaines de policiers sont déployés dans une prison de Guayaquil, en Équateur, où au moins 116 détenus ont été tués dans une mutinerie mardi, le pire massacre de l'histoire carcérale en Amérique Latine.

Plus de 900 policiers et militaires équatoriens participent à l'opération de recherche et de contrôle qui se déroule à la prison de Litoral de Guayaquil. Des chars militaires et des soldats ont été stationnés autour de la prison

Des parents de victimes désespérés se sont rassemblés devant le pénitencier. D'autres attendent aux portes d'une morgue de Guayaquil, en Équateur, dans l'espoir d'obtenir des nouvelles de leurs proches.

«Tout est calme» a déclaré à la presse la commandante de police Tannya Varela.

Quelque 118 personnes ont été tuées - six d'entre elles décapitées - et 86 blessées ont informé jeudi soir les autorités judiciaires.

Les événements survenus dans la prison située sur la côte de Guayaquil ont incité le président équatorien Guillermo Lasso à déclarer l'état d'urgence dans les prisons du pays.

Pour le directeur du Centre d'intelligence stratégique du gouvernement, Fausto Cobo, ces massacres de prisonniers sont «une menace pour l'Etat», car leurs responsables ont «un pouvoir égal ou supérieur à celui de l'Etat lui-même».

Sources: HispanTv et AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272305-la-police-equatorienne-deploie-900-effectifs-dans-le-penitencier-de-guayaquil>



Radio Habana Cuba